

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#647 / 27 de julio 2023



SAN JAVIER 110 ANIVERSARIO

FESTEJOS

Sábado 29 de julio

Hora 14:00 Actividades Escuela de Kayak

Hora 18:00 Muestra 25 aniversario de Museo de los Inmigrantes

Hora 20:00 Noche de gala en Sala Cultural Pobieda
Banda Departamental de Soriano (Aporte Intendencia de Soriano)

Grupo de Danzas Rusas KALINKA (C. C. Máximo Gorki)

Hora 23:00 Baile Aniversario en Plaza Libertad

La Nueva Fuerza Tropical

Los Piazzolis

Djs

Domingo 30

Hora 10:00 Acto Protocolar con palabras alusivas a la fecha

Hora 11:00 Inicia desfile de Aparcerías desde Puerto Viejo a San Javier

Hora 12:00 Almuerzo tradicional en Centro Cultural Máximo Gorki

Hora 14:00 Espectáculos artísticos en Plaza Libertad

Actúan:

Escuela de Danzas Nepomuceno "Gaucho" Terra

La Milonguera (Formación Artística de Tango de la Intendencia Paysandú)

Desde Rosario - Santa Fe - Argentina Grupo de Danzas "RIBINKA"

Banda Orquesta Departamental (Intendencia de Río Negro)

Grupo Levantando Polvadera

Paulina y su banda

Feria artesanal y de gastronomía típica todo el día

Citytour histórico cultural por la localidad

Paseos náuticos y más...

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN



Fray Bentos.

rionegro.gub.uy



Ministerio
**de Trabajo y
Seguridad Social**

Dirección Nacional
de Empleo

Presentación de **datos** sobre **empleo en Río Negro**

 **Fray Bentos**

Jueves 27 de julio

Hora 10:00

Edificio Stella D'Italia.

Hora 11:30 Conferencia de Prensa.



Montevideo.

15 alfajeros uruguayos estarán en el “Mundial del Alfajor” de Buenos Aires.



Fray Bentos estará representado en este evento por Claudia Gómez, quien logró su clasificación durante la Feria Internacional del Alfajor, desarrollada en el ex frigorífico Anglo.

Las empresas que estarán participando, exhibieron sus creaciones en la Sala Arredondo del Ministerio de Turismo; en la ocasión, los asistentes pudieron degustar de la amplia variedad de alfajores que representarán al país al otro lado del Río de la Plata.

La preselección había tenido lugar en junio durante la Feria Internacional del Alfajor en las instalaciones del Frigorífico Anglo.

El evento y degustación, contó con la presencia del Ministro de Turismo, Tabaré Viera; el Subsecretario de Turismo, Remo Monzeglio; el organizador del Mundial del Alfajor en Argentina, Juan Soria; la responsable de Alfajores del Uruguay, Andrea Robaina; la responsable de Chocoara Gluten Free, Mónica Nicolini y el Director de Turismo de Río Negro, José Luis Perazza.

La segunda edición del Mundial del Alfajor se llevará a cabo del 19 al 21 de agosto en la Rural de Palermo en Buenos Aires, con la participación de más de 70 expositores y más de 400 variedades de alfajores, de Uruguay, Argentina, Colombia, Brasil, Ecuador, Paraguay, Perú, Canadá, España y Estados Unidos.

En esta instancia internacional, un panel de expertos conformado por influencers de alfajores, chefs, maestros pasteleros, ingenieros en alimentos, especialistas en análisis sensorial y periodistas, serán los responsables de elegir el Mejor Alfajor del Mundo y otorgar medallas en 19 categorías diferentes.

Las muestras enviadas por las empresas serán sometidas a una evaluación sensorial bajo un riguroso procedimiento de Cata a Ciegas, en el cual el jurado asignará un puntaje a más de 35 características sensoriales establecidas.

Durante el mundial, se espera la presencia de cerca de 15 mil personas y se podrá disfrutar de degustaciones, master class, presentaciones de libros, charlas y creaciones artísticas en torno a la cultura del alfajor.



- **Los alfajores que representarán a Uruguay en el mundial:**

GWRES: Alfajor de galleta con gofio y dulce de leche bañado en chocolate.

COLONOS: Variedades de membrillo y dulce de leche.

GUENOA: Alfajores de maní y almendras sin harinas, bajos en sodio.

ALIMENDRA: Alfajor sin azúcares agregados relleno con dulce de leche.

BARLOVENTO: Alfajor SUSPIRO con masa de chocolate, dulce de leche y merengue.

SUDELECHE: Crocante de Almendras y Limón.

TSUNAMI: Alfajores premium con abundante dulce de leche en dos variedades.

CHOCOARA GLUTEN FREE: Alfajor alfabrownie con brownie de chocolate y dulce de leche.

ALFAJORES DEL URUGUAY: Línea gourmet con más de 24 sabores, preparándose para la próxima temporada turística.

HEMELS: Variedad "Romeo y Julieta" con masa de queso y relleno de guayabada.

CELISANO: Productos libres de gluten, destacando la línea de chipás congelados y alfajores.

CASERO ES MEJOR: "Alfambrillo" de membrillo y chocolate blanco apto para celíacos y diabéticos.

AMNU: Alfajores gourmet con atención en cada detalle.

RÍCCOLI: Alimentos libres de gluten, próximamente presentando versión sin azúcar del alfajor.

KLAAS: Nueva gama de alfajores con rellenos diferentes, como crema de café y cho

Fray Bentos.

Mantenimiento de la Ciudad viene ejecutando diversos trabajos.



Los mismos se extienden por distintos barrios de Fray Bentos.

Esta repartición, correspondiente a la Dirección General de Obras, cumple con un estricto cronograma de tareas, a cargo de la responsable del área, Rossana Salazar.

Una de las intervenciones que se llevaron a cabo, aprovechando la época del año, es la poda de los árboles ubicados por calle Zorrilla de San Martín, desde Paraguay hasta Alzaibar; simultáneamente, en el mismo tramo, se procedió a la plantación de 82 nuevos ejemplares, reponiendo los que debieron cortarse, fundamentalmente aquellos que se encontraban en mal estado.

Todos los restos de podas que se recogen en la ciudad, son llevados al Vivero Municipal, donde se separa la leña (la que posteriormente es donada), de las ramas; estas últimas, pasarán luego por la chipeadora y el material que surja, irá al proceso de compostaje.

Por otra parte, en el Vivero Municipal se está produciendo las plantas y flores de estación (otoño – invierno); destacándose plantines de conejitos, alhelís, violas, violetas, pensamientos, los cuales abastecen a todo el departamento (80.000 al año) y, además, se colabora con diferentes instituciones.



Fray Bentos.

La experiencia del Paisaje Industrial Fray Bentos será presentada en un seminario internacional.



Este se llevará a cabo en México, el próximo 4 de octubre del presente 2023.

La presidente del Comité Internacional para la Conservación del Patrimonio Industrial (TICCIH por sus siglas en inglés), María Julia Burgueño, estará a cargo de la mencionada exposición sobre nuestro Sitio Patrimonial, ex frigorífico Anglo, por lo cual, recibirá el respaldo de la Intendencia de Río Negro.

La instancia, que se denomina “Mapa colaborativo del Patrimonio Industrial en América Latina y el Caribe”, es la segunda vez que se realiza, donde también participan los demás miembros, a nivel global, del mencionado organismo (The International Committee for the Conservation of the Industrial Heritage / TICCHI).

Paso de los Mellizos.

Recibimos y difundimos.



Río Negro

Paso de los Mellizos

Completá el formulario en

censo2023.uy

 **Censo** URUGUAY  **ONE** Instituto Nacional de Estadística

Se amplía el llamado a Censistas para varias zonas del interior del país.

Inscripciones abiertas en <https://bit.ly/LlamadoCensistas>

Recibimos y difundimos.

Save the date

Taller medios de pago



Jueves 03/8
10:00 - 11:00 am
Vía Zoom

ANDE Agencia
Nacional de
Desarrollo

Dirigido a empresas y emprendimientos.

Actividad gratuita.

Modalidad: Virtual

Inscríbete aquí:

<https://ande.ecenterdirect.com/events/12367>

Young.

Se realizó por primera vez el “Sunset DJ”.



El Departamento de Juventud llevó adelante esta actividad, basada en ambientar con música los espacios públicos.

La propuesta contó con una respuesta muy positiva del público, en especial de los jóvenes, desarrollándose en la explanada de AFE

El área de Juventud, agradece la disposición del joven DJ Ethan Curi y del sonidista de la Intendencia de Río Negro, Sebastián Piazzoli, responsable del área técnica; a la estación de servicio Axion Young DUCIANA S.A. por los tachos/tanques.

Se está proyectando llevar esta iniciativa a distintos puntos de la ciudad y a otras localidades del departamento.

Nuevo Berlín.

Intensa agenda de Políticas Sociales en Nuevo Berlín.



Su directora, Patricia Amarillo, junto al Profesor Carlos Estigarribia, mantuvieron un encuentro con el alcalde del Municipio, Hernán Godoy, con el fin de presentar un proyecto referido a huertas orgánicas, denominado “Cultivando Desarrollo”.

Actualmente, el programa es ejecutado en varios puntos de Fray Bentos, pero la idea es poder obtener una renovación del mismo, permitiendo ampliar su rango de trabajo llegando al interior del departamento, por ejemplo, Nuevo Berlín, buscando generar el cultivo orgánico con la participación de la comunidad interesada.

Además, la Licenciada en Trabajo Social de Políticas Sociales, Alicia Bardier, realizó junto a la referente local de dicha repartición municipal, Laura Conde, cinco visitas a familias interesadas en acceder al programa Mitigación Habitacional, pudiendo así, recibir ayuda de la Intendencia de Río Negro para lograr mejoras en el hábitat.

Algora.

- Se celebró el Día del Padre en Algora.



Se cumplió en el Salón Comunal Municipal y estuvo a cargo de la tallerista María Rivero, por el Departamento de Cultura.

También se contó con el apoyo del Departamento de Descentralización, que realizó diferentes gestiones; se festejó con una merienda compartida y se hizo entrega a los padres, de un presente elaborado por los chicos que asisten al taller de Inglés.

- Limpieza y mantenimiento.



Personal de la Comisión Especial de Algora, ejecutó tareas en la policlínica local, donde también se acondicionó la iluminación exterior que no estaba en funcionamiento.

Se informa, además, que se hacen gestiones ante la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) e Intendencia de Río Negro, para proyectar mejoras edilicias

Bellaco.

Se proyectan una serie de trabajos en Bellaco.



Luego de la reunión con integrantes de la comisión de vecinos de la localidad, tal cual estaba previsto, se concurrió con un equipo para evaluar y determinar las tareas a realizar.

Asistieron, también, la Ing. Civil Silvana Mazza, Directora del Departamento de Obras y Vialidad; el Director General de Obras, Gustavo Meyer y funcionarios de estas áreas de la comuna.

En este momento, se busca material de alguna cantera que esté cercana, para evitar largos traslados.

Se hará la limpieza de cunetas y la colocación de más cañerías, al detectarse un importante problema de desagües pluviales y serios inconvenientes con las cámaras de los baños; otro aspecto que preocupa, es la laguna de decantación que está dentro del poblado, dado que tiene 50 centímetros de agua, cuando la profundidad debería ser de 3 o 4 metros. La falta de limpieza provoca olores muy desagradables.

De este último tema, se elaborará para el Intendente, Dr. Omar Lafluf, un informe completo de la situación.

Se prevén, además, intervenciones en las calles que se encuentran en mal estado.